

Fundación y U. de Tarapacá preparan libro que destaca legado de Roberto Hernández

CULTURA. *Periodista, historiador y escritor es figura fundamental de Valparaíso.*

Un libro orientado a poner en valor la figura y legado cultural de Roberto Hernández Cornejo (1877-1966), periodista, historiador y bibliófilo, redactor del diario La Unión de Valparaíso entre los años 1915 y 1954, conservador de la Biblioteca Santiago Severin entre 1917 y 1953, y autor de más de una veintena de libros, publicarán la Funda-

ción que lleva su nombre y la Universidad de Tarapacá, que preserva las colecciones de la biblioteca patrimonial que él formó en esta ciudad.

Por tal motivo se reunieron en Arica la directora general de Vinculación con el Medio de esa casa de estudios, Luisa Ceriche Carrasco, y el presidente de la Fundación Roberto Hernández Cornejo, Horacio Her-

nández Anguita, quienes acordaron que la publicación, que es resultado de investigaciones y colaboraciones de autores de la Universidad y la Fundación, se concretará el primer semestre de 2025.

En el libro participarán los académicos Sergio González Miranda, Premio Nacional de Historia, y Rodrigo Ruz Zagal, y por parte de la Fundación lo

harán su presidente y el historiador y académico Gonzalo Serrano del Pozo, más la colaboración del periodista Daniel Meza Hernández, bisnieto de Roberto Hernández.

La Universidad de Tarapacá tiene a su cargo la preservación de la biblioteca patrimonial que Roberto Hernández Cornejo formó en Valparaíso, que está integrada por alrede-



LA IDEA ES QUE EL LIBRO ESTÉ EDITADO EL PRIMER SEMESTRE DE 2025.

dor de 14.000 títulos y unas 6.000 imágenes de gran valor histórico. Asimismo, la Pontificia Universidad Católica de Val-

paraíso mantiene el Fondo RHC, dotado de un archivo digital que da libre acceso a 400 valiosos documentos. **CS**